



RÉPONSE AUX QUESTIONS DES ACTIONNAIRES

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 21 MAI 2024

1- Je demande, l'application du principe d'égalité et d'équité pour toute création d'actions EVS comme cadeau au personnel, aux directeurs, aux affiliés ou à d'autres sociétés, que les actionnaires existants puissent également le faire dans les mêmes conditions, sinon les actionnaires existants sont " dilués ", c'est-à-dire désavantagés.

Nous fournissons des actions aux membres de notre équipe sur la base des actions propres détenues par EVS. Il n'y a donc pas de dilution des actionnaires existants lorsque nous distribuons nos bénéfices. Le seul effet dilutif potentiel (mais il s'agit d'un effet indirect) est que les montants payés en dividendes sont plus élevés car ces actions attribuées donnent également droit à des dividendes une fois qu'elles ont été attribuées aux membres de l'équipe.

Même si EVS avait besoin d'actions propres supplémentaires à l'avenir, il n'y aurait pas d'effet dilutif.

2- Je demande la possibilité de recevoir le dividende en actions.

Cela nécessiterait un nombre plus important d'actions propres pour EVS, ce qui n'est pas prévu pour l'instant.

ANSWERS TO QUESTIONS OF SHAREHOLDERS

ORDINARY GENERAL MEETING OF MAY 21ST, 2024

1- I request, the application of the principle of equality and fairness for any creation of shares EVS as gifts to staff, directors, affiliates or other companies, that the existing shareholders can also do so under the same conditions, otherwise the existing shareholders are "diluted" i.e. disadvantaged.

We provide shares to our team members out of the pocket of treasury shares held by EVS. As such there is no dilution of the existing shareholders when we distribute profit. The only potential dilutive effect (but this is an indirect effect) is that the amounts paid in dividend are higher as these attributed shares also qualify for dividend once attributed to the team members.

Even if EVS would require additional treasury shares in the future, there would be no dilutive effect.

2- I request the possibility of receiving the dividend in shares.

This would require a bigger stock of treasury shares for EVS: this is currently not foreseen.